

Freitag, 22. September 2023, Frankenberger Allgemeine / Lokales

Rutsche ist neue Attraktion im Hallenbad

Ab Montag ist das Ederberglandbad wieder für Besucher geöffnet



Neue Kinderrutsche für das Frankenberger Ederberglandbad: Die Frankenberger Bank unterstützt das Projekt mit 3500 Euro; (von links) Sophie Dörr (Geschäftsstellenleiterin Frankenberger Bank), Thorsten Röder (Technischer Leiter EGF), Badebetriebsleiter Manuel Emde sowie die Kinder Abby und Svea (oben) sowie Clara und Ella (unten im Wasser). Foto: Thomas Hoffmeister

Frankenberg – Eine neue Attraktion für Kinder bis zu 12 Jahren hat das Frankenberger Ederberglandbad: Eine rote Bogenrutsche am Kinderbecken. Bevor die Hallenbad-Saison am Montag, 25. September, offiziell beginnt, dürfen die Kinder Abby und Clara Emde sowie Svea und Ella Materna schon einmal proberutschen.

Für die Kinder geht nach den Worten von Badebetriebsleiter Manuel Emde

damit ein langgehegter Wunsch in Erfüllung: „Endlich haben wir eine Rutsche im Schwimmbad“, sagt Abby Emde und fügt hinzu: „Das macht total Spaß!“ Auch Clara, Svea und Ella waren nach einigen Proberunden begeistert von dem neuen Spielgerät.

Laut Thorsten Röder, dem Technischen Leiter der Energiegesellschaft Frankenberg, hat die Anschaffung der neuen Rutsche knapp 14 000 Euro gekostet. Möglich gemacht worden sei die Anschaffung durch eine Spende der Frankenger Bank. Sophie Dörr, neue Geschäftsstellenleiterin der Frankenger Bank, überreichte dazu im Ederbergländbad einen symbolischen Scheck über 3500 Euro.

Ab Montag, 25. September, ist das Hallenbad nach gründlicher Reinigung wieder für alle Besucher geöffnet. Öffnungszeiten sind montags von 7.30 Uhr bis 12 Uhr, dienstags, mittwochs und donnerstags von 7.30 bis 12 und von 15 bis 21 Uhr, freitags von 9 bis 12 sowie von 15 bis 21 Uhr, samstags von 9 bis 20 und sonntags von 9 bis 18 Uhr. off